



Siège de la FBTP Une restructuration respectueuse Villeurbanne Rhône

Conçue il y a 50 ans, la Fédération du Bâtiment et des Travaux Publics du Rhône fait désormais partie du paysage de Villeurbanne. Pour ne pas dénaturer l'existant, nous sommes venus améliorer ses équipements, ses performances environnementales et son usage en créant une seconde peau de verre au bâtiment, et en restructurant son socle et ses circulations.

Maître d'ouvrage
Architectes associés
Coût des travaux
Performance

Fédération BTP Rhône
Damien Poyet
NC
Niveau BEPOS Effinergie 2017 (E3C1)